



#DISPERSADOSENCUATROMESSES

# Van 115 millones de medicamentos

## LOS INSUMOS SE HAN ENTREGADO VÍA LAS RUTAS DE LA SALUD



ALGO MUY IMPORTANTE: ESTAMOS LLEGANDO A COMUNIDADES RURALES Y DE MUY DIFÍCIL ACCESO.

ALEJANDRO SVARCH  
DIRECTOR DEL IMSS-BIENESTAR

POR N. GUTIÉRREZ Y C. NAVARRO

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Suman más de 115 millones de piezas de medicamentos distribuidos en el país a través de las Rutas de la Salud, informó Alejandro Svarch, director del IMSS-Bienestar, al detallar que han llegado a las zonas más alejadas.

"Es el balance 2025. Al 6 de diciembre logramos superar las 100 millones de piezas de medicamentos entregados. Esto en tan sólo cuatro meses de inicio de esta estrategia; significa una cifra histórica en la entrega de medicamentos en los hospitales y los centros de salud públicos", afirmó.

Detalló en la mañanera que son 8 mil 440 centros de salud y 646 hospitales del IMSS-Bienestar abastecidos con lo necesario y esta iniciativa es para que los medicamentos lleguen a todas las comunidades.

Por su parte, el secretario de Salud, David Kershenobich, descartó riesgos en el país por la "súper gripe"; sin embargo,

### ÉPOCA DE FRÍO

### LA SECRETARÍA DE SALUD DE LA CDMX DA RECOMENDACIONES

1

- Explica que la influenza y el COVID se transmiten fácilmente.

2

- Recomienda el uso de cubrebocas al convivir con gente.

3

- Si se tienen síntomas, piden acudir a atención médica.

4

MESES LLEVAN LAS RUTAS.

646

HOSPITALES RECIBEN LOS INSUMOS.

hizo un llamado a vacunarse contra la influenza, pues previene los casos graves.

El secretario informó que la "súper gripe", que lleva por nombre Influenza H3N2, no representa riesgos para México, y que "es una variante que se previene con una vacuna contra la influenza que tenemos en México, no es una variante especial, además la vacunación previene los casos graves"; indicó que se tiene la vacuna suficiente para la población y también "el abasto suficiente para el tratamiento de la influenza en general".

En tanto, el director general del ISSSTE, Martí Batres, explicó que la ampliación de la infraestructura continúa; por ejemplo retomó la construcción de la nueva Unidad de Medicina Familiar en Arcelia, Guerrero.●